

COLOMBIA

Ecopetrol abre convocatoria para becas en estudios superiores a los mejores bachilleres

Por: Camilo Silvera

enero 24, 2024 . 6:54 AM — 2 minutos de lectura



Resumen

Versión Beta

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Una nueva convocatoria dirigida a estudiantes que han terminado su bachillerato y quieren acceder a estudios de educación superior, lanzó Ecopetrol a través de su programa ‘Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez’, que favorecerá este año a 100 jóvenes de colegios públicos rurales y urbanos.

En sus 38 años de existencia esta iniciativa ha becado 1.761 estudiantes en todo el país. Las inscripciones estarán abiertas desde el 23 de enero hasta el 6 de marzo para que participen los jóvenes que obtuvieron un desempeño sobresaliente en las pruebas Saber 11 del año 2023 y que cumplan con los requisitos exigidos en el reglamento interno del programa.

Ecopetrol se encargará del pago del 100% del valor de los estudios superiores o universitarios que elija el estudiante en una institución acreditada por el Ministerio de Educación Nacional.

Además, la empresa reconocerá un auxilio semestral para transporte, alojamiento y manutención a los jóvenes que estudien fuera de sus municipios de residencia.

Los interesados deben ingresar al siguiente enlace para diligenciar el formulario, inscribirse y anexar los documentos solicitados:

Los resultados de la convocatoria se informarán a los interesados a mediados de marzo del 2024, una vez la documentación suministrada sea validada por Ecopetrol y contrastada con la información del ICFES y el Ministerio de Educación Nacional.

“Llevamos 38 años comprometidos con el cierre de brechas en la calidad de la educación y con la igualdad de oportunidades para todos. Este año, por primera vez, ofrecemos 100 becas para los bachilleres más talentosos de las zonas rurales y urbanas oficiales de Colombia a través de una convocatoria abierta para que hagan realidad su sueño de ser profesionales. De esta manera, reafirmamos nuestro compromiso con los jóvenes que son agentes de cambio en nuestro país y continuaremos trabajando para aumentar anualmente el número de beneficiarios de este programa”, afirmó Sandra Rodríguez, vicepresidente de Desarrollo Territorial Sostenible de Ecopetrol.

La convocatoria de ‘Bachilleres Ecopetrol’ seleccionará a un estudiante del sector rural y urbano oficial de cada departamento, uno de Bogotá, uno de la comunidad indígena, un afrocolombiano, así como a 64 más oriundos de las regiones donde opera la Empresa, este año la convocatoria amplió 6 cupos más para estudiantes frente al año anterior.



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



COLOMBIA

Declaratoria de desastre natural por incendios en Colombia

El presidente de Colombia, Gustavo Petro, anuncia un decreto de "desastre natural" por el aumento de incendios forestales en el país, permitiendo trasladar recursos para apagarlos. La medida podría durar un año.

Por: El Frente

enero 24, 2024



COLOMBIA

Zonas de desastre por incendios en Cerros de Bogotá y Páramo de Berlín en Santander

Incendios activos en Bogotá y Santander, Colombia, han arrasado frailejones y amenazan grandes reservas hídricas. Diversas fuerzas trabajan en su contención y protección.

Por: El Frente

enero 24, 2024



COLOMBIA

Gustavo Petro anuncia desastre natural frente a incontrolable amenaza de incendios y sequía

El presidente Gustavo Petro ha anunciado la decisión de decretar desastre natural debido a la creciente emergencia causada por incendios forestales y sequía en diversas regiones del país. Con más de 500 incendios en los últimos días y 60 municipios enfrentando estrés hídrico, la medida busca movilizar recursos para abordar

Por: Wendy López

enero 24, 2024



COLOMBIA

Vendedor ambulante tira mangos al suelo en respuesta a intervención policial

Un vendedor ambulante en Yumbo, Cali, arrojó sus mangos al suelo en protesta a un comparendo policial por ocupar espacio público, generando debate en redes sociales. La policía planea seguir reubicando a vendedores para evitar desorden en vías públicas.

Por: Wendy López

enero 24, 2024

Más reciente



EDITORIAL

Revivir los Estados Soberanos es buena idea para la descentralización regional

El poder en Colombia está centralizado en Bogotá, lo que puede provocar más divisiones territoriales. El presidente del Senado propone una reforma constitucional para un sistema federalista que permita un reparto equitativo de los recursos públicos.

Por: El Frente

enero 24, 2024



ECONOMIA

Precios de la gasolina no subirán en febrero

El Gobierno Nacional de Colombia ha confirmado que no aumentará las tarifas de gasolina tras ajustar el déficit del Fondo de Estabilización del Precio de los Combustibles. El precio variará mensualmente en función del precio del petróleo y la tasa de cambio.

Por: Danilo Pérez

enero 24, 2024



ECONOMIA

Varía Familias en Acción y la Devolución del IVA

El programa Renta Ciudadana en Colombia se dirigirá a 2,8 millones de hogares en extrema pobreza. Se dividirá en cuatro grupos: Valoración de cuidado, Colombia sin Hambre, Fortalecimiento de capacidades y Atención de emergencias. Además, se integrará al programa Devolución del IVA.

Por: Danilo Pérez

enero 24, 2024



ECONOMIA

Grave riesgo para el transporte por el río Magdalena

Los gremios económicos de Santander rechazan un decreto del Gobierno para reformar el estatuto aduanero. Advierten que la medida, que centraliza el control aduanero en puertos marítimos, afectaría la economía regional y el comercio exterior de Santander.

Por: Danilo Pérez

enero 24, 2024

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente – Publicado con [Ghost](#) y [Tripoli](#)